Con visión de futuro

Tarancón inaugura su nuevo Ayuntamiento

El vicepresidente del Gobierno Regional. José María Barreda inauguraba la pasada semana dos de los edificios más emblemáticos del 'actual' Tarancón: la nueva sede de su Ayuntamiento, antiguo Palacio de los Duques de Riánsares, y, el Teatro - Auditorio, ubicado en el centro de la localidad.

José Maria Barreda,

Vicepresidente del

Gobierno Regional,

destacó la importancia

que el Ayuntamiento y

el Teatro-Auditorio

de Tarancón

ESTHER ORTIZ

ucho han tenido que sudar los taranconeros para ver dos de sus mayores sueños hechos realidad. Pero, el esfuerzo, coinciden, les ha merecido la pena. Y es que, desde la pasada semana, esta localidad conquen-

se rica en historia y tradiciones, posee en su haber dos nuevos inmuebles llamados a convertirse en sus más claras 'señas de identidad'.

Nos estamos refiriendo tienen para el progreso al rehabilitado Palacio de los Duques de Riánsares, nueva sede del

Ayuntamiento, y, al recién estrenado Teatro - Auditorio, cuyas respectivas inauguraciones no quisimos perdernos.

El encargado de dar la bienvenida oficial a estos

dos nuevos edificios fue el vicepresidente del Gobierno regional, José María Barreda quien acudió a la cita acompañado de los dos consejeros competentes, Matilde Valentín, consejera de Administraciones Públicas con quien inauguraba la nueva sede del Ayuntamiento y, Araceli Muñoz, titular de

> recién la creada Consejería Cultura, con quien asistía al acto oficial en el Teatro - Auditorio.

En sus declaraciones. José María Barreda destacó la importancia que estos dos

espacios tienen para el progreso de la localidad Taranconera, que vive uno de sus momentos más dulces. El Ayuntamiento dijo, porque es la administración pública más cercana al ciudadano, la que con «cara y ros-



La nueva sede del Ayuntamiento de Tarancón fue inaugurada por José Mª Barreda, vicepte. del Gobierno regional. Está ubicado en el rehabilitado palacio de los Duques de Riánsares.



tro conocido», da respuesta a sus necesidades y demandas, y, el Teatro - Auditorio porque es un espacio que posibilita el enriquecimiento personal.

Afirmación esta última con la que se mostraba firmemente de acuerdo Araceli Muñoz, quien no quiso pasar por alto el esfuerzo que la Junta de Comunidades de Castilla - la Mancha está haciendo desde hace algunos años por acercar la cultura a los castellanomanchegos y del que este Teatro - Auditorio y la Consejería a la que ella representa, escindida de Educación y Cultura, son claros ejemplos.

El Ayuntamiento

Explicaba el reelegido alcalde de Tarancón, Raúl Amores, que han tenido que pasar doce años, y, mucho trabajo, para que el antiguo y abandonado Palacio de los Duques de Riánsares se haya convertido en lo que hoy es: sede del Ayuntamiento de Tarancón o lo que es lo mismo en «una casa acogedora y digna» para todos los taranconeros.

Las obras de rehabilitación a las que ha sido sometido este viejo inmueble que atesora en sus paredes gran parte de la historia de Tarancón (fue sede de la Guardia Civil, Cárcel, Biblioteca, y, Escuela, entre